

# 10 ANS

## 11 décembre 2015

Le SESSAD Emile Zola fut l'un des premiers SESSAD spécialisé dans le Rhône à proposer pour les enfants avec Troubles du spectre de l'autisme un programme basé sur l'éducation structurée; Après dix ans d'accompagnement, les enfants et les adolescents ont grandi, changé, amenant l'équipe à évoluer dans ses pratiques, ses partenariats et à explorer de nouveaux lieux de socialisation.

Le SESSAD souhaite partager cette expérience riche de rencontres et de diversité avec les familles et les professionnels concernés par toutes les formes d'autisme.

A cette occasion nous vous proposons d'aborder les « interventions recommandées » dans les TSA, dans la vie quotidienne et dans des cadres d'exercice parfois assez éloignés des conditions idéales de leurs expérimentations.

Nous verrons comment les professionnels modifient et adaptent leurs pratiques à l'évolution des personnes avec TSA, à leurs besoins, à la réalité des conditions de vie, à leur famille et aux contraintes de moyens.

Lors de ce colloque, des professionnels du SESSAD, du milieu associatif, du secteur libéral et sanitaire vont illustrer de manière vivante et sincère comment ils conservent ou transforment les principes qui guident les « Recommandations HAS et ANESM ».

Nous découvrirons ensemble si les « Interventions Recommandées » s'adaptent à la Réalité.